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L' intervista/ 1

Porzio: «Che gioia batterei sabaudi nela loro terra»
L' ex campione di pallanuoto: chi conosce la storia capirà, abbiamo subìto troppo

Ha fatto la storia della pallanuoto italiana, da
giocatore e poi da allenatore. Adesso Pino
Porzio è ct della nazionale canadese di
waterpolo ma quando può torna qui e segue il
Napoli. Domenica sera era in tribuna a Torino
e racconta un aneddoto: «Prima che la partita
in iz iasse ho det to  a i  mie i  compagni  d '
avventura: vinceremo all' ottantanovesimo per
autorete di Chiellini. Ho sbagliato solo il
marcatore», ride di gusto.

Porzio, il Napoli ce la può fare?
«Ha dimostrato sul campo di essere superiore
ai bianconeri. Io non ho dubbi. Ma nello sport
b i s o gna   g i o c a r e   e   v i n c e r e   p r ima   d i
festeggiare: aspettiamo con pazienza, senza
troppa enfasi. E godiamoci il successo di
domenica sera che ha un sapore ancora più
particolare».

Perché gli azzurri hanno battuto la Juve in
casa?
«Perché siamo andati a espugnare il campo
dei sabaudi».
Scopriamo un inedito Porzio neoborbonico
militante...
«Non è questione di essere neoborbonici.
Basta aver letto un libro di storia, quella vera,
per capire quel che è accaduto quando i
piemontesi sono arrivati nelle nostre terre...».
Discorso ampio, qui si parla di sport.
«Vero, ma sono convinto che la vera storia va raccontata, almeno a Napoli.
Ecco, nelle scuole di Napoli e di tutto il Meridione bisognerebbe spiegare bene come sono andate le
cose».

Torniamo a parlare del Napoli e della corsa scudetto?
«Con piacere. La squadra c' è, le possibilità anche.
Bisogna solo aspettare i risultati».
Ma lei è uomo di sport e sa che la pressione gioca brutti scherzi.
«Ma siccome sono uomo di sport so bene che questa squadra è stata costruita col tempo e con grande
maestrìa: questi atleti non si faranno piegare dalla pressione.
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Ma anche noi tifosi dobbiamo fare la nostra parte».

E come?
«Teniamo nascosti entusiasmo e festeggiamenti, non chiediamo alla squadra di esserne partecipe».
Ci mancherebbe.
Fino all' ultima giornata saranno tutte finali di Champions.
«Ecco, questo deve essere l' atteggiamento. Se io fossi in Sarri, oggi sarei il più inca...to dei
napoletani».

Ma come? Arrabbiato?
«No, capiamoci bene.
Arrabbiato in senso positivo. Chiederei ai giocatori di non pensare ad altro che agli allenamenti e alle
partite.
Concentrazione massima, da chiedere con la rabbia giusta».

Torniamo fuori del campo. Cosa significherebbe un successo per Napoli?
«Non voglio scivolare nella retorica. Diciamo che sarebbe la giusta vetrina per una città che ha
potenzialità immense e riesce anche a mostrarle, solo che in pochi le rendono merito».
Non più senso di riscatto e rinascita, come per il primo scudetto? «Napoli non ne ha bisogno. Non deve
riscattarsi da nulla, ha solo la necessità di cancellare quella retorica che la dipinge sempre nella stessa
maniera. Comunque io questo scudetto lo pretendo».

È un ordine?
«È un desiderio. Quando vincemmo il primo tricolore ero lontano, a Salonicco, per la pallanuoto. Quella
festa me la sono persa, questa voglio viverla fino in fondo».

Paolo Barbuto
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LA MANOVRA Dal Palazzo dell' assise comunale alle Terme d' Agnano: ceduti i "gioielli di
famiglia"

Napoli in vendita, ok del consiglio Gli immobili di
pregio sul mercato
Il Comune punta a mettere in cassa 133 milioni dal' alienazione dei suoi edifici

NAPOLI .  È  ar r iva to   l '  ok  de l  Cons ig l io
Comunale, con il "no" di tutte le opposizioni,
per rimettere a posto i conti, il Comune mette
in vendita i gioielli del patrimonio napoletano. Il
palazzo dei poveri, le terme di Agnano, la
sede del consiglio comunale di via Verdi, l'
ippodromo di Agnano, l' ex mercato ittico,
palazzo Cavalcanti, il circolo del tennis e il
circolo Posillipo. Sono solo alcuni dei "gioielli
di famiglia" che Palazzo San Giacomo ha
messo sul mercato per far quadrare i conti del
b i l a n c i o ,   i n   d i s c u s s i o n e   d a   i e r i .   L '
approvazione del documento previsionale per i
conti dal 2018 al 2020, è proseguita fino a
notte in una maratona iniziata ieri sera per
approvare il documento contabile. Quel che è
stato approvato ieri, invece, è uno dei due
pilastri fondamentali su cui poggia la manovra
di bilancio del Comune: la dismissione del
patrimonio immobiliare. L' altro è il recupero
dell' evasione fiscale, su cui oggi si discuterà
parecchio, come ieri è accaduto per il piano di
dismissione.
DUE LE DELIBERE APPROVATE perché il
Comune ha messo sul mercato i suoi gioielli in
due diversi momenti.  La prima del ibera
comprende gli immobili che Palazzo San
Giacomo deve di smettere per il piano di
rientro dell' oltre miliardo e mezzo di debiti che
gravano sull' ente e che dovranno essere
recuperati nell' arco di 15 anni (grazie all' emendemento salva comuni alla legge di bilancio approvato
a dicembre in parlamento). L' importanza della dismissione sui piani del comune per rientrare nei conti
la dicono i numeri. Quasi 134 milioni nel 2018, 124 milioni e mezzo nel 2019, 174 milioni nel 2020. Tanto
punta a recuperare de Magistris dalla vendita dei beni. Un risultato difficilissimo da raggiungere, visto
che fino ad ora l' amministazione ha fatto fatica a dismettere i suoi immobili. La seconda delibera,
invece, è stata aggiunta in fretta e furia nell' arco di 48 ore.
A due giorni dalla scadenza dei termini per l' approvazione in giunta del bilancio, infatti, era ar rivato il
"meteorite", così lo definisce il sindaco, della sentenza della corte dei conti che ha condannato il

24 aprile 2018
Pagina 5 Il Roma

C. C. NAPOLI

3Continua >A CURA DI ASITNEWS
IN COLLABORAZIONE UFFICIO STAMPA CCN

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promopress 20132017



comune al pagamento di 86 milioni per non aver inserito nel bilancio 2016 il debito con il consorzio Cr8.
Ed allora, per le due diverse "liste" di beni, va fatto un discorso diverso.
LA PRIMA LISTA comprende i beni che il comune ha inteso di smettere sin dall' inizio per rientrare nei
conti. Per questo, in questo caso, tutto è stato fatto "in ordine" dell' amministrazione. Nuovi regolamento
per vendere gli immobili e convenzione con la Borsa immobiliare per le stime degli immobiliare. Tanto
che 16 di questi edifici sono già presenti sul sito "notariato.it" e pronti per essere messi all' asta. Tra
questi spiccano Palazzo Cavalcanti, l'ex centrale elettrica di Montesanto e l'ex colonia elioterapica di
Pozzuoli. Inoltre sono in corso le verifiche amministrative per le proposte d'acquisto agli occupanti per il
circolo Posillipo e il circolo del tennis. E ancora, per il 2019 è prevista la vendita delle terme di Agnano e
nel 2020 quella del palazzo dei poveri. LA SECONDA LISTA, invece, è stata compitala in fretta e furia a
seguito della sentenza della Corte dei Conti. Dieci beni messi in vendita, con valutazioni fatte solo dalla
Napoli servizi e su cui anche il collegio dei revisori ha espresso dubbi (a molti in opposizione paiono
piuttosto sovrastimate). C'è la sede del consiglio comunale, c'è l'ippodromo di Agnano, l'ex mercato
ittico e l'ex centrale del latte. Rischiava di finirci anche il San Paolo, ma poi si è desistito, anche se
all'opposizione (ne hanno parlato ieri Arienzo e Lanzotti) qualcuno avrebbe gradito più vedere lo stadio
in vendita che il consiglio comunale. Una lista di beni per cui, a dir la verità, Palazzo San Giacomo
spera di scongiurare la vendita, puntando tutto sulla battaglia politica per l'eliminazione della sanzione.
Una partita, questa, però tutta da giocare. Nel frattempo, i beni sul mercato sono sul mercato. E sono
soprattutto in bilancio. Così la sicurezza finanziaria dell'ente si basa su una vendita che, se dovesse
confermarsi effettivamente necessaria, difficilmente sarà possibile alle cifre supposte da Palazzo San
Giacomo. TRE MOZIONI sono state approvate accanto alle delibere. Erano in realtà tre emendamenti
per togliere dal mercato alcuni gioielli, in particolare il palazzo del consiglio comunale e l'ippodromo e
sostituirli con altri beni. Due li ha presentati il Movimento 5 Stelle, uno il gruppo di maggioranza Napoli
in comune a sinistra che aveva proposto una lista di beni di proprietà del comune nella provincia di
Napoli da dismettere al posto del palazzo di via Verdi, anche per un significato simbolico.
L'amministrazione, però, per non toccare i precari equilibri del bilancio presentato, le ha accettate solo
come mozioni. Riduzione mal digerita dal proponente di maggioranza Mario Coppeto che ha confessato
di accettare la proposta «a malincuore».
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EX UFFICI COMUNALI IN VIA GALDO EDIFICIO
VICO DELLA SERPE EDIFICIO EX FIMOPER IN
VIA SAVERO ...

EX UFF IC I  COMUNAL I   IN  V IA  GALDO
EDIFICIO VICO DELLA SERPE EDIFICIO EX
FIMOPER IN VIA SAVERO BALDACCHINI EX
C E N T R A L E   E L E T T R I C A   A T A N   D I
MONTESANTO EX UFFICI COMUNALI IN VIA
P .  DE  GENNARO DUE  ED IF IC I  D I  EX
SCUOLE IN VIA CHIARO DI LUNA EX UFFICI
COMUNALI IN VIA ROSSAROLL EX VILLA
CAVA  A  D ISCESA  MARECH IARO  EX
MAGAZZINI DI APPROVVIGIONAMENTO IN
VIA ARGINE PALAZZO CAVALCANTI IN VIA
TOLEDO EX COLONIA ELIOTERAPICA DI
POZZUOLI ALTRI 2 BENI PER CUI SONO IN
CORSO VERIFICHE AMMINISTRATIVE PER
L' INVIO DELLE PROPOSTE D' ACQUISTO
AGLI OCCUPANTI CIRCOLO POSILLIPO
CIRCOLO DEL TENNIS.
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AL CIRCOLO NAUTICO POSILLIPO

Pomeriggio di musica e narrativa con i soci del
Centro studi Erich Fromm

Al Circolo Nautico Posillipo, il Centro studi
Erich Fromm , ha presentato il libro di Armida
Parisi "Maria la Bailadora alla battaglia di
Lepanto", (Frame Ars et Artes), l' autrice ne ha
parlato Mauro Giancaspro  direttore della
Biblioteca Nazionale di Napoli, mentre alcuni
intervalli musicali hanno visto protagoniste le
chitarre dei Maestri Elpidio Baldascino e
Silvano Petrucci. Motivi noti e meno noti dal
blues, al jazz, alle musiche da film , hanno
introdotto i convenuti nel mondo dell' armonia,
insieme agli autori più significativi della storia
della musica, partendo dal 1500.
E proprio in un giorno di Ottobre del 1571, una
donna innamorata che ballava il flamenco
trasformo' la bieca realtà nel mondo del
possibile.L' indirizzo di saluto di Silvana
Lautieri, presidente del Centro Studi Erich
Fromm , ha sottol ineato  la potenza dei
sentimenti identificati nei due protagonisti
Maria la Bailadora e Jeronimo De Aguillar, che
si sono intrecciati all' intermo di una guerra
santa, mentre attorno infuriava la battaglia di
Lepanto. Vincenzo Semeraro, Presidente del
C i r c o l o  Nau t i c o  Pos i l l i p o ,   ha   l o da t o
lungamente l' iniziativa: " Grazie per queste
occasioni  perché  la cul tura va sempre
abbinata allo sport. Inoltre a Napoli abbiamo
ampia testimonianza della storia legata al
libro. La chiesa della Vittoria a Piazza Vittoria
è stata costruita grazie alla Battaglia di Lepanto ". Filippo Smaldone ha poi ricordato il Premio di
Giornalismo del Circolo Posillipo "la cultura del mare", la cui fase conclusiva si terrà a giugno: si parla di
mare ovunque anche perché i sentimenti e il dolore si inseguono come onde, e attirano lo sguardo di chi
ne inala la bellezza, il profumo e l' ardore. Maria è pronta a tutto pur di trattenere quelle braccia in un
inviluppo senza tempo; la sua fisicità e l' armonia del flamenco, non trovano ostacoli.
«Quando Maria si bagna per la prima volta nel mare, ho evocato i ricordi della adolescenza  sottolinea
Giancaspro  a dimostrazione che un libro può tramandare la sensazione del tempo e ripercorrerne le
tracce». Il mare è il vero protagonista del racconto : resta indifferente al male e alla battaglia; balla
anche con l' amore posseduto da Maria; del resto la danza è il canto del corpo che si libera dall'
anima.Così una donna ha fatto andare a braccetto sensualità ed emancipazione.
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